



GYMNASIUM JOHANNEUM HOMBURG

Alphabetischer Newsletter für SchülerInnen, LehrerInnen, Eltern und Freunde des Johanneums am 20.06.2021, Nr.32_SJ_20/21_OliverSchales

- Begrüßung** Am nächsten Freitag (16 Uhr) und Samstag (10 Uhr und 12 Uhr) finden die drei Begrüßungsaktionen für unsere neuen 5er auf dem Schulhof des Johanneums statt. Wir haben ein abwechslungsreiches kleines Programm unter Auflage des Musterhygieneplans für Schulen vorbereitet und freuen uns auf diese **erste wichtige Begegnung am Johanneum**.
- Foodtrends** Ein schöner **Filmbeitrag über unsere Foodtrends-AG** befindet sich in der Mediathek des Aktuellen Berichts auf der Webseite des Saarländischen Rundfunks.
- FSJ und FÖJ** Wir freuen uns, dass wir ab dem nächsten Schuljahr nicht nur eine seit langem **bewährte FSJ-Stelle** für AbiturientInnen anbieten können, sondern auch eine **neue FÖJ-Stelle**. Ich werde dazu aktuell berichten und die beiden Stellenbesetzungen vorstellen.
- „Glücksritter“** Unsere erfolgreichen Schüler im Planspiel Börse der Sparkasse wurden letzte Woche im Kletterpark Homburg ausgezeichnet. Ein Bericht in Wort und Bild über **das erfolgreiche Team „Glücksritter“** befindet sich auf der Startseite der Homepage. Herzlichen Glückwunsch nochmals!
- Joris** Die Klasse 5d hat beim Radio-Salü-Schlaumeierduell mitgemacht und **250 Euro für die Klassenkasse** erspielt. Zudem wurde die 5d auch noch für einen **Videocall mit dem Sänger JORIS** gelost, welcher am Montag stattfindet: erfolgreiche Botschafter des Johanneums!
- Maske + mehr** Vor allem während der heißen Tage war die Befreiung von der Maskenpflicht auf dem Gelände des Johanneums und auch im Klassenzimmer wohltuend, wenngleich wir weiterhin vorsichtig bleiben müssen auf dem Weg der Lockerungsschritte an Schulen. Wir erstellen zurzeit auch einen Ablaufplan für die **Befreiung von der Testpflicht für Genesene und Geimpfte**. Dazu muss eine Dokumentation in der Schule erfolgen. Wir informieren dazu in dieser Woche.
- Schulradeln** Mittlerweile sind wir **bundesweit im aktuellen Ranking auf Platz 12 von fast 2.000** teilnehmenden Schulen vorgerückt und **mit über 42.000 km schon einmal um die Erde geradelt**. Die letzte Woche beginnt und wir werden weiter Kilometer sammeln. Am Dienstagmorgen (kurz nach 5 Uhr ist Start ☺) werden wir mit einigen Lehrern von Saarbrücken aus losfahren und auf der Route Saarbrücken, Blieskastel, Bierbach, Schwarzenacker auf dem Radweg zum Johanneum Schüler und Lehrer zum Mitfahren „einladen“ (ca. 7.15 Uhr: Bierbach am Radweg und 7.20 Uhr: Bauernhof Maas am Radweg zum Johanneum in Schwarzenbach). Wir stellen morgen die Routenplanung auf die Startseite der Homepage. Bei Rückfragen dazu bitte an mich oder Marcel Becker wenden.

Herzliche Grüße an alle!

Oliver Schales